

Ausschusssitzung Vereinsgemeinschaft

am: 18. Januar 2018 in der Ratstube Aichhalden

Anwesend: Fabian Rahner, Paul Schnell, Laura Kopp, Joe Nübel, Norbert Brucker, Bernd Höfler, Manfred Moosmann, Jürgen Rahner, Jutta Braitsch, Thomas Hug, Siegbert Günter

Beginn: 20:05 Uhr

Punkt 1: Dorffest 2018

Bei Musikverein nachfragen ob Einmarsch wie immer, Salutschießen und Fassanstich auch wie immer.

Musik Freitag: Route 66 würden am Freitag kommen, Kosten 2.800 EUR, wenn man es direkt zahlt 1.700 EUR. Kommen mit Anlagen und Licht. Freitagabends würden dann auch die Busse fahren. Dies ist abgeklärt.

Samstag: Salutschießen, Auftritt Fanfarenzug, kleine Garde, Ako-Kids spielen wieder.

Ob Slow-Rider wieder kommen oder nicht, ist noch nicht klar; nachfragen beim ABA ob wieder Vergleichskampf stattfinden kann.

Band 1.800 EUR würden diese kosten. Mit Lichtanlage würde sie 250 EUR mehr kosten. Ob Aufpreis oder nicht sollten die Vereine entscheiden.

Von Gerd Rube werden 600 EUR übernommen, es ist noch nicht klar ob dieser kommt, wird noch abgeklärt.

Jugendkapelle Aichhalden spielt auch noch Nachmittags, damit keine Pausen sind.

Sonntag: Abklären ob Fluorn-Winzeln wieder spielt oder nicht (Paul Schnell), Abklären ob Puppenspieler wieder kommt oder nicht. Bernd geht zur KSK und fragt nach ob man wieder das Gleiche bekommt wie immer. Paul geht zur Raiffeisenbank. Manne regelt das mit der Volksbank und bzgl. dem Kinderschminken. Auch Nachfrage beim Kleintierzuchtverein.

Fußballspiel wird dieses Jahr keines stattfinden.

Lose waren es pro Verein 650.

Bernd fragt nach ob Kirchenchor wieder singt und mit den Pfarrern ist alles abgesprochen.

Trachtenkapelle von letztem Mal wird gefragt ob sie dieses Jahr auch wieder kommen.

Shuttle-Bus: Andere Busunternehmen würden das auch machen, aber dies wird nicht in Betracht gezogen. Trio bleibt. Mehrkosten evtl. am Freitag. Shuttle wird um einen Tag erweitert und um eine Schleife weiter. Nach Strecken wird noch geschaut. 3 Schleifen sollen gefahren werden, statt nur 2. Genehmigungen müssen noch jedem Busunternehmen geholt werden. Dann kann man das auf dem LRA genehmigen lassen.

Vom WC-Wagen ist noch keine Zusage da. Falls das mit dem WC-Wagen Tennenbronn nicht klappt, wird Fabian Rahner einen organisieren.

Falls noch Kindertanzgruppen tanzen wollen, werden diese am Samstag noch zwischengeschoben.

Es wird besprochen ob evtl. wieder eine Autogrammstunde mit einem Fußballer stattfinden soll. Es ist schwierig jemanden zu bekommen. Eishockey, Ringen, Skifahrer, Skispringer wären auch Optionen. Es wird nochmal nachgehakt ob man jemanden organisieren kann.

Über die Security, die Kloanschlüsse und die Verteilung der Klowagen etc. wird abgestimmt bei der Vollversammlung.

Punkt 2: Festplatzanlage

Teufelsnacht:

- Spülmaschine ging kaputt, Kundendienst war aber heute Morgen da und sie funktioniert jetzt wieder.
- Mechaniker meinten, dass die Pumpe in nächster Zeit kaputt gehen könnte (Kostenpunkt: 1.200 EUR)
- Langsam sollte man sich nach einer neuen Spülmaschine umschauchen, diese muss gleich groß sein wie die Alte, damit die Körbe vom Maser wieder reingehen.
- Die Wand vor der Zeltplane wurde eingebaut. Diese gehört jetzt der Vereinsgemeinschaft.

Unterlagen unter Schranken, damit diese als Stehtische genutzt werden können wurden vorgeschlagen zur Nutzung in der Festplatzanlage:

- Wären geschickt für alle Veranstaltungen an der Fasnet
- Werden für 12 Tische so schnell wie möglich gebaut
- Pro Tisch werden Materialkosten von ca. 10 bis 15 EUR entstehen. Joe Nübel wird diese bauen.

Neue VD-Richtlinien wurden unterschrieben. Feuerlöscher- und Elektroprüfung stehen noch aus (Kosten 400 bis 500 EUR). Es wurde eine Glasversicherung über die Gemeinde i. H. v. 23,65 EUR jährlich abgeschlossen. Eine Inventarversicherung wurde auch angeboten. Kosten würden jährlich bei 271,60 EUR liegen.

→ Wurde abgelehnt.

Es wird ein Elektriker für die FPA gebraucht. Jutta fragt bei Stefan Flaig nach ob er sich dazu bereit erklären würde.

Die Dachrinne ist kaputt. Sie hing heute Mittag runter, es wird ein neuer Stutzen gebraucht. Siegfert Günter gibt den Auftrag weiter.

Punkt 3: Mietverträge / Homepage

Thomas Hug hat sich den Mietvertrag der Josef-Merz-Halle besorgt und ihm ist aufgefallen, dass bei dem der Festplatzanlage keine max. Personenanzahl enthalten ist.

- Mietvertrag und Bestuhlungsplan wird geändert nach der VO des Landes Baden-Württemberg
- Aus dem Bestuhlungsplan wird die Personenanzahl auch rausgenommen und auch auf die VO verwiesen.
- Relevante Absätze darauf werden rauskopiert und eingefügt.

Vorstellung der Homepage bei den Vereinen an der Generalversammlung. Die Überarbeitung der Homepage wird noch ca. 3 Samstage dauern.

Punkt 4: Verschiedenes

Das Holzangebot für den Spielplatz betrug 1.700 EUR. Die Kosten sind zu hoch. Bernd Höfler schaut weiter.

Neue Auflagen: Eine Gummimatte muss unter dem Klettergerüst angebracht werden und der Kreis muss erweitert werden.

Keine Flaschenöffner in der Festplatzanlage mehr vorhanden.

Ob wieder eine Abi-Party stattfinden wird oder nicht wird erst auf Anfrage entschieden. Wenn diese kommt wird dann abgestimmt.

Ausschusssitzungen werden weiterhin donnerstags stattfinden.

Ende:23:05 Uhr